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今日济阳

主打

吃吃烧烧烤烤，，没没地地方方上上厕厕所所怎怎么么办办
相关部门回复：会考虑在纬三路设置公共厕所

城管执法局招募

城市管理志愿者

本报5月8日讯(记者 杨擎)

为进一步践行群众路线，济阳县城
市管理行政执法局现面向社会招募
城市管理志愿者，欢迎社会各界人
士踊跃报名参加。

“加入城市管理志愿者，要求政
治思想素质好，拥护党的路线、方针
和政策，热爱城市管理工作。”济阳
县城市管理行政执法局相关负责人
说，此外，还要身体健康，乐于奉献，
热心社会公益事业，有较强的社会
公德心和责任感，遵纪守法，遵守志
愿者有关章程。

据了解，志愿者工作内容主要
为参与城市管理宣传、文明劝导、城
管执法监督等活动；随同执法人员
定期参与城管执法和日常管理活
动。

“对本次招募有意向的市民，全
年都可以报名。”相关负责人说，报
名时要携带一张一寸照片和身份
证，到济阳县城市管理行政执法局
办公室报名(地址：正安路县武装部
四楼执法局办公室 )，联系电话：
84238239。

历下送百万元设施

支持济阳环卫工作

本报5月8日讯(记者 杨擎) 6

日上午，历下区支持济阳县环卫设
施交接仪式在政务广场前举行。历
下区相关工作人员对环卫一体化工
作进行了指导，还送来了先进的环
卫设施和一百万元扶持资金。

“今年年初，我们发出邀请，希
望历下区能与济阳县结为‘结对帮
扶’友好区县，在城乡环卫一体化、
教育等民生领域，给予济阳一定的
指导、支持，帮助我们把各项工作做
得更好。”济阳县委相关负责人说。

据了解，本次历下区为济阳送
来了5辆洒水车、1辆压缩车以及100

万元扶持资金。

本报4月8日讯 (记者 杨
擎 通讯员 杨雪婷) 4日下
午，济阳县环卫管护中心召开
教育实践活动征求意见座谈
会，重点征集服务对象和社会
监督员对环卫管护中心党支
部在开展党的群众路线教育
实践活动、中心领导班子和成
员在“四风”方面需要注意或
改进的问题，以及对全县城市
环卫工作方面的意见和建议。

据了解，此次会议邀请来
自三发舜鑫苑、红太阳物业、
禧福凤凰城、新世纪阳光花
园、三庆阳光花园、富锦文苑、
雅然居等7名服务对象代表和3
名社会监督员参加座谈。

会议上，服务对象结合切
身感受，就道路保洁、垃圾清
运、垃圾箱安置、厕所保洁等
方面工作，纷纷表达了各自的
建议和诉求，希望环卫管护中心

能够借助活动开展，为百姓解决
实际问题，真正方便百姓生活。

“我们小区门前因饭店
多，餐饮垃圾乱倒现象十分突
出。”三发舜鑫苑代表说，希望
在门前配备垃圾箱(桶)。相关
人员直接答复三发舜鑫苑物
业吴经理，可以在此设置三个
垃圾桶。据了解，环卫局三所
正在协调解决此事。

“我们小区的问题主要是

门口南侧垃圾乱倒，能不能也
在附近给我们设置几个垃圾
箱(桶)？”三庆阳光花园代表
说。辖区负责所长立刻向三庆
阳光花园附近的业主征求意
见，协调解决安置垃圾桶位
置。但附近业主称夏季气味太
浓不让安其门口，所以协商不
成功。据了解，在三庆阳光花
园的北侧即安有垃圾中转站，
业主可将垃圾倒入其中。

三三发发舜舜鑫鑫苑苑门门口口正正协协调调安安装装垃垃圾圾桶桶

近日，市民邓先生打电话给本报“有事您说”栏目反映，
纬三路没有公共厕所，随着夏季吃烧烤的市民越来越多，上
厕所成了一个难题。据济阳县环卫管护中心相关负责人回
应：会考虑在纬三路设置公共厕所。

医疗器械专项整治

未发现问题企业

本报5月8日讯(记者 杨擎
通讯员 吴云杰) 济阳县药监

局开展了为期4个月的医疗器械“五
整治”专项行动，以进一步加强医
疗器械的监管。

据了解，本次行动将着力整治
虚假注册申报、违规生产、非法经
营、夸大宣传、使用无证产品五种
行为。

“本次行动涉及的领域比较广
泛。”济阳县药监局相关负责人说，
注册申报方面主要检查第二、三类
医疗器械，这些器械的安全与否与
市民的健康息息相关。

“在此次行动开展之前，我们
就已经进行了相关方面的整治，如
口腔门诊、体外诊断试剂的检查
等。”济阳县药监局稽查大队张队
长说，整治之前在索证方面某些企
业发生过稍有欠缺的情况，但在本
次行动开展以来，一个月内未发现
问题企业。

随着天气越来越炎热，纬三
路的烧烤由室内搬到了室外，吃
烧烤的市民也越来越多。近日，
市民邓先生打来电话反映，在吃
烧烤的过程中想去厕所，但自己
所在的店铺没有设置厕所，店铺
周围也没有公厕，于是吃了两个
小时，憋了两个小时。

每天下午五点一过，纬三
路的烧烤摊位上就开始有人
了。“来两斤羊肉串儿，烤点翅
中！”在纬三路上不断听到这个
声音。“夏天我就喜欢一家人或
者和朋友出来吃点羊肉串，凉
快。”邓先生说，在露天的地方
吃饭，心情也能够得到放松。不
少市民表示，夏天和朋友聚会
畅聊，吃烧烤最带劲！

“26日晚上，我请朋友到纬
三路某烧烤店吃烧烤，在路上
就感觉想去厕所。”邓先生说，
当时想到烧烤店后去店里上，
但店主说没有设置厕所。后来

虽然经过店主的指引，但在周
围转悠了一圈，也没有找到厕
所，怕朋友久等，只能憋着吃完
了这顿饭。

“在周围人员稀少的地方，
能够闻到一股小便后难闻的气
味。”邓先生说，男性在遇到这
种问题时，相对较好解决，但是
如果女性想小便却找不到厕
所，就只能憋着。

“我们以前吃烧烤，喜欢在
附近一家啤酒广场吃。”济阳九
零足球队的队员说，那里场子
大，也有厕所，比较方便。但今
年那家啤酒广场不开了，就只
能找其他店铺，但是有厕所的
还真不多。

“本来出来吃饭是一件很
开心的事，店铺老板应该为市
民提供良好的用餐环境。”邓先
生说，没有设置厕所的烧烤店
铺不止一家，没有厕所实在是
很别扭。

吃了两个小时，憋了两个小时

“有一次出来吃烧烤，突然
想大便，那天十分难为情。”市
民马先生说，吃饭的时候肚子

里十分难受，可店铺又没有设
置厕所，在坚持了半个小时后，
以家里有事为由走了。

环卫部门表示会考虑设置公厕

文/片 本报记者 杨擎

有的烧烤摊自设了简易厕所。

简易厕所内只有两只桶。

“除了有小院的店铺以
外，在马路边烧烤的店铺大
多 没 有 设 置 厕 所 。”马 先 生
说，夏天晚上，纬三路上是市
民聚集比较多的地方，设置
一 座 公 共 厕 所 是 很 有 必 要
的。

“我们店铺为男性在比
较 隐 蔽 的 位 置 设 置 了‘ 尿
桶’，但如果女性想去厕所，
就只能憋着。”纬三路某烧烤
店老板左先生说，这条路上
三十余家店铺，设置厕所的
店铺不足十家，有些店铺虽

然能够解决小便问题，但大
便问题始终解决不了。

“我们聚会的场所一般固
定在有厕所的几家店里。”市民
尹先生说，其中一家是今年刚
开的烧烤店铺，设施比较全面，
能够解决大小便问题，不会被
这些问题弄得不舒服。

“夏季纬三路市民的确较
为集中。”济阳县环卫管护中
心相关负责人说，目前正在
进 行 济 阳 县 公 共 厕 所 的 建
设，接下来会考虑在纬三路
设置公共厕所。
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